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PROYECTO DE COMUNICACl6N 

La Camara de Diputados de la Provincia verfa con agrado que el Poder lecutivo, 

por intermedio del organismo que corresponda, evalue la posibilidad de incluir a 

los trabajadores y las trabajadoras bajo cualquier regimen o moda idad de 

contrataci6n en la propuesta salarial realizada por el Poder Ejecutivo, el bono 

extraordinario establecido para los agentes estatales. 

Diputada Provincial 
Georgina L. Orciani 

Diputada Provincial 
Silvana R. Di Stefano 

FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 

En vista a la decision del gobierno central de cerrar las 

paritarias con el pago de un bono extraordinario de $3000 para tddos los 

trabajadores y trabajadoras de la administraci6n publica, es que solicitamf os que 
el mismo incluya a todas las personas contratadas sin importar la m dalidad 

aplicada en el caso en concreto. · 

Si bien consideramos que imponer el cierre de parltaria de 

esta manera no es una forma dernocratlca adecuada, creemos quJ deben 

considerarse a todos los trabajadores en el pseudo aumento ofrecido yt que se 
trata de la unlca propuesta gubernamental vigente; aunque esperamos I pronta 

reapertura y democratizaci6n del acuerdo relativo al ingreso de todos y t das las 
trabajadoras santafesinas . 
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Sabiendo que la inflaci6n acumulada en el primer 

del ario calculada por el Institute Provincial de Estadfsticas y Censo fue del 

13,2%, vemos con preocupaci6n el deterioro del poder adquisitivo e todos 

aquellos que prestan servicios al gobierno de la provincia de Santa F , y mas 
aun cuando no se ha producido actualizaci6n de sus ingresos desde junio de 

2019 pero si se han conservado los horarios a cumplir y las tareas a re lizar. 

Entendiendo que los derechos de los trabajadores son 

fundamentales en un estado de derecho, solicito a mis pares me acorn 

la aprobaci6n del presente proyecto. 
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